



Santiago Creel pide a Adán Augusto no usar medias verdades en el caso del Ejército y la seguridad

Santiago Creel pide al secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, no engañe sobre la prórroga de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad.

“Ya no digan mentiras, no engañen a la Opinión Pública, las Fuerzas Armadas deben estar desplegadas en todo el territorio nacional de manera permanente y deben de resguardar la seguridad pública en términos de lo que establece la Constitución”, reprochó el panista.

<https://www.debate.com.mx/politica/Santiago-Creel-pide-a-Adan-Augusto-no-usar-medias-verdades-en-el-caso-del-Ejercito-y-la-seguridad-20221020-0213.html>